



Antrag

der Abgeordneten **Dr. Franz Rieger, Kerstin Schreyer-Stäblein, Walter Taubeneder, Alex Dorow, Judith Gerlach, Alexander König, Alfred Sauter, Thorsten Schwab, Karl Straub, Jürgen Ströbel, Mechthilde Wittmann CSU**

Information der Öffentlichkeit über das Abstimmungsverhalten im Bundesrat und im Ausschuss der Regionen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu prüfen, inwieweit die Öffentlichkeit über das Abstimmungsverhalten der Staatsregierung im Bundesrat und im Ausschuss der Regionen nachträglich durch eine Veröffentlichung im Internet informiert werden kann.

Die Staatsregierung berichtet dem Landtag über das Ergebnis ihrer Prüfung.

Begründung:

Die Staatsregierung informiert bisher nur auf Nachfrage im Einzelfall, wie sie im Bundesrat und im Ausschuss der Regionen abgestimmt hat. Die Offenlegung des Abstimmungsverhaltens im Internet würde dazu beitragen, die Haltung der Staatsregierung im Bundesrat und im Ausschuss der Regionen transparent und nachvollziehbar zu machen. Gleichzeitig würde das Bewusstsein für die Rolle des Freistaats Bayern im deutschen Föderalismus und in der Europäischen Union gestärkt. Die Staatsregierung wird daher um Prüfung gebeten, inwieweit eine zeitnahe nachträgliche Veröffentlichung des Abstimmungsverhaltens effektiv umgesetzt werden kann.